



Tráfico de pasajeros en el aeropuerto de Santiago vuelve a crecer a mayo y supera los 11 millones

Desde Nuevo Pudahuel señalaron que “estas cifras confirman la tendencia al alza que hemos observado durante este año. En los primeros cinco meses del año hemos recibido 11.426.552 de pasajeros, 5,1% más que en los primeros cinco meses de 2024”.

PAULINA ORTEGA

Las buenas cifras del aeropuerto de Santiago no se detienen y sigue mejorando el tráfico de pasajeros mes a mes. Así lo demuestra el reporte de Groupe ADP, una de las empresas miembros de la concesionaria de las instalaciones, Nuevo Pudahuel, en conjunto a Vinci Airports y Astaldi Concessioni.

De acuerdo a él, en los primeros cinco meses del año más de 11,4 millones de pasajeros se movilizaron por los terminales de Nuevo Pudahuel.

“Estas cifras confirman la tendencia al alza que hemos observado durante este año. En los primeros cinco meses del año hemos recibido 11.426.552 de pasajeros, 5,1% más que en los primeros cinco meses de 2024”, comentaron desde Nuevo Pudahuel a Pulso. A mayo del año pasado se contabilizaron casi 10,9 millones de viajeros.

A su vez, esto es un 5,9% más que en 2019, antes de que el tráfico aéreo se viera reducido al mínimo ante las distintas restricciones sanitarias que implementaron los países para contener la propagación del Covid-19. De esta forma, mantiene su tendencia de total recuperación respecto de dicho periodo.

Sólo en mayo fueron 1.941.717 las personas que se movilizaron por las instalaciones de este aeropuerto, ya sea en viajes nacionales o internacionales. Esto equivale a un alza de 1,6% versus igual

mes de 2024, cuando totalizó 1.910.222 pasajeros. Además, equivale a un incremento de 2,5% versus mayo de 2019.

Pese a que desde 2023 mayo ha sido el mes más bajo del año, una tendencia que hasta ahora se repite en 2025, el quinto mes de este año es el más alto en los registros de la concesionaria que opera el Aeropuerto de Santiago desde 2015.

“Estas cifras dan cuenta del fuerte dinamismo que está mostrando el turismo en nuestro país. Solo entre enero y abril hemos recibido cerca de 2,5 millones de turistas extranjeros, un 41% más que el año pasado, y este aumento va de la mano con el crecimiento del tráfico aéreo. Que el aeropuerto de Santiago registre más de 11 millones de pasajeros a mayo y crezca también en este mes respecto de 2024, muestra que Chile sigue consolidándose como un destino atractivo y bien conectado con el mundo”, dijo la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo.

Adicionalmente, el reporte de Groupe ADP, muestra el flujo de aeronaves en Nuevo Pudahuel, dando cuenta de un leve deterioro en mayo, al sumar 12.175 movimientos de aeronaves. Esto, aunque es un 2,1% superior a 2019, es un 2% menos que en el quinto mes de 2024.

Aún así, en el acumulado hasta el cierre de mayo fueron 69.478 movimientos de aeronaves, lo que se traduce en un incremento de 1,1% versus el mismo periodo de 2024 y un 3,1% más que en 2019. **●**